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印尼油棕种植农民协会（Apkasindo）成员示威

【本 报 讯】5 月 17 日
（星期二），一群印尼油棕
种 植 农 民 协 会（Apkasin-
do）成员在雅加达中区的
群 马 雕 像 前 举 行 示 威 活
动 。 他 们 要 求 政 府 解 除
对生棕榈油（CPO）或食用
油原料出口的禁令。

印尼油棕种植农民协
会 主 席 古 拉 特（Gulat Ma-
nurung）向 佐 科 维 总 统 呼
吁，油棕种植农民的现状
正 在 受 到 折 磨 。 我 们 要
求 ，首 先 审 查 出 口 禁 令 ，
因为其影响非常可怕。

此 外 ，群 众 要 求 政 府
修 订 01/2018 农 业 部 长 关
于新鲜棕榈果定价（FFB）
的 条 例 。 此 项 农 业 部 长

条 例 只 针 对 与 企 业 合 作
7%的农民，而另外 93%的
人却没有进行合作，也不
受其权利的保护。第三，
油 棕 种 植 农 民 也 是 这 个
经 济 周 期 中 最 重 要 的 部
分。所以，我们不想成为
我 国 经 济 中 心 被 歧 视 的
对象。第四，食用油工厂
的问题，为了不再发生类
似事件，我们要求我们给
予我们便利，以便让我们
能够开工厂。因此，它不
会由某个集团控制。

古拉特最后说，我们最
后的要求是希望政府让警
察参与食用油的分发，使之
能够分发到位。如果我们
的要求不能得到实现，我们

将经常举行示威行动。
10 名示威群众代表会

见 了 总 统 府 幕 僚 代 表 。
总 统 府 幕 僚 首 席 专 家 佐
科（Joanes Joko）表示，将听
取示威群众的愿望。

佐科指出，重要的是，
现 在 我 们 想 首 先 从 这 些
朋 友 那 里 听 取 他 们 的 愿
望，我们的领导要求先听
取，以便稍后我们安排会
见 政 府 官 员 。 重 要 的 是

我们知道提出的要求。
以下是印尼油棕种植

农民协会提出的五项要求：
（1）向佐科维总统转达保
护 1600 万油棕种植农民的
愿望，因为22个棕榈油省份
的带梗棕榈果（TBS）定价下
跌了 70%。（2）请佐科维总
统审查禁止出口棕榈油和
棕榈食用油（MGS）产品和
原材料的政策，因为，直接
影响TBS的价格。

（3）要 求 佐 科 维 总 统
不 仅 要 补 贴 散 装 棕 榈 食
用油油，还要补贴简单的
包 装 互 助 合 作 棕 榈 食 用
油 。 为 了 防 止 它 丧 失 目
标，我们要求加强棕榈食
用油的分销网络，特别是

补贴棕榈食用油，必须让
军 警 人 员 参 与 。（4）政 府
立即制定条例，强调棕榈
油 提 炼 厂 和 棕 榈 油 工 厂
必须 30%由合作社管理，
以满足国内需求，出口事
务 则 由 大 公 司 负 责 ，因
此，时事棕榈食用油稀缺
现 象 ，不 具 不 载 重 复 出
现 。（5）要 求 佐 科 维 总 统
命 令 农 业 部 长 修 订 关 于
TBS 定 价 的 01/2018 农 业
部长条例，因为上述农业
部长条例中监管的 TBS 定
价 仅 适 用 于 与 企 业 合 作
的 农 民 。 而 农 民 与 公 司
的 合 作 仅 占 人 们 油 棕 种
植园总面积 672 万公顷的
7%而已。 （亮剑）

油棕种植农民示威要求政府解除棕榈油出口禁令

【本报讯】卫生部与世
卫 组 织 就 2022-2023 两 年
期赠款协议达成一致。这
项合作是通过我国卫生部
秘 书 长 努 格 拉 哈（Kunta
Wibawa Dasa Nugraha)与世卫
组织驻我国办事处主任巴
拉尼叶（N. Paranietharan）于
5 月 14 日（星期六）在巴厘
岛康拉德酒店开展的。

《2022-2023 两 年 期 赠
款协议》是一份赠款合作
文件，作为预算计划的参
考，由努格拉哈秘书长签
署。本文件载有信息、价
值观、表格和机制，以及世
卫组织在部委一级每两年

期赠款的执行情况。
努 格 拉 哈 5 月 15 日

（星期日）指出，与世卫组
织的合作需要侧重于支持
战略活动，以良好的问责
制在卫生部门实施转型支
柱。该预算工作计划计划
将作为卫生部和世卫组织
印尼办事处的技术单位赠
款接受者之间的赠款协议
草案。此次合作，将成为
根 据 No. 99/2017 卫 生 部 长
条 例 与 No. 55/2017 卫 生 部
长条例注册赠款的基础。

卫生部与世卫组织印
尼办事处之间的技术合作
始于 1951 年签署《基本协

定》，后 来 ，于 1958 年 续
签。在国家一级，卫生部与
世卫组织印尼办事处的合
作，是通过提及世卫组织国
家合作战略进行的，该战略
计划是一份载有世卫组织
与伙伴国家 5-6 年中期战
略愿景的文件，符合伙伴国
家的国家中期发展计划。

关于为期 2 年的卫生组
织预算期，卫生部与世卫组
织印尼办事处之间的赠款协
议通过两年期赠款协议执
行，为期 2 年。此项合作旨
在开展卫生部联合工作计划
即我国-世卫组织印尼办公
处为世卫组织 2022-2023 年

规划预算概述的活动，以支
持实施世卫组织第 13 个工
作总规划 2020-2024 年国家
中期发展计划与我国卫生部
转型的支柱。

目 前 ，卫 生 部 正 在 卫
生部门进行转型，包括初
级卫生服务转型、二级卫
生服务转型、卫生韧性体
系转型、卫生融资体系转
型、卫生人力资源转型和
卫生技术转型。

努 格 拉 哈 总 结 道 ，因
此，与世卫组织的合作需
要侧重于支持战略活动，
以良好的问责制实施卫生
部门转型的支柱。（亮剑）

卫生部-世卫组织签署赠款卫生器材合作协议

【本 报 讯】一 些 地 区
的 大 印 尼 行 动 党 领 导 纷
纷 发 表 声 明 支 持 总 主 席
普 拉 波 沃 为 2024 年 总 统
候 选 人 。 该 宣 言 被 称 为
对我国政治动态的回应，
包 括 在 2024 年 大 选 前 出
现的政党联盟。

5 月 15 日（ 星期日），
UIN Syarif Hidayatullah Jakarta
伊斯兰大学的政治研究员
阿迪（Adi Prayitno）指出，这
是从业党同伙联盟宣言的

效应。虽然，从业党同伙
联盟发表了宣言。但是，
普拉波沃仍然是大印尼行
动党竞选总统选举不可违
背的指标。肯定普拉波沃
准备再次推进此时发生的
所有政治动态。

也是印尼政治参数执
行主任的阿迪表示，各政
党已开始为 2024 年同时举
行的选举做准备。大印尼
行动党被认为从现在开始
为普拉波沃的胜利做好了

准备。
这是一个迹象，表明选

举即将到来，所有政党都开
始巩固自己的权力。对于
大印尼行动党来说，普拉波
沃就是一切。大印尼行动
党 的 生 活 取 决 于 普 拉 波
沃。大印尼行动党的两大
任务是普拉波沃，首先赢得
总统大选，普拉波沃成为总
统。两者都在寻燕尾效应
来赢得桩。但是，目前，两
者都还没有完成。

阿 迪 指 出 ，推 举 普 拉
波沃为 2024 年总统选的候
选人是一件好事，民众变
得意识到，并可以判断未
来的总统候选人。

众 所 周 知 ，宣 布 普 拉
波沃作为总统候选人的声
明在几个地区出现。据报
道 ，首 先 是 在 西 苏 门 答
腊 。 然 后 ，2022 年 5 月 15
日 ，星 期 日 ，雅 加 达 东 区
和丹格朗也发表了宣言。

（亮剑）

各地大印党领导层纷纷声明
支持普拉波沃成为2024年总统候选人 【本 报 讯】5 月 13 日

（星 期 五），央 行 发 布 的
《2022 年 3 月 3 号 金 融 稳
定 研 究 报 告 中》声 称 ，比
特币的回报率非常高，因
此 人 们 对 这 种 投 资 工 具
越 来 越 感 兴 趣 。 如 果 投
资 者 在 2018 年 底 购 买 以
盾币计价的比特币，并在
2021 年 底 出 售 ，那 么 ，投
资 者 将 获 得 1116.73%（同
比）的资本收益。

比特币的收益率每年
比 股 票 的 平 均 投 资 高 出
6.25% ，比 国 家 证 券 高 出
4.63%。

央 行 指 出 ，除 了 具 有
更高回报的潜力之外，由
于 加 密 资 产 市 场 的 24 小
时条件，而导致的交易便
利性，以及注册成为投资
资 本 相 对 较 低 的 投 资 者
的便利性，也有助于 2021
年 我 国 加 密 资 产 的 快 速
发展。

即 便 如 此 ，央 行 还 是
对 加 密 投 资 的 风 险 发 出
了警告。此外，根据央行
的说法，风险被传递到金
融体系稳定的风险中，因
此，有必要协调当局在创
新 和 可 能 出 现 的 风 险 之
间建立平衡。

根 据 央 行 记 录 ，加 密

的 主 要 风 险 来 自 其 自 身
资产以及市场。原因是，
加 密 资 产 不 被 承 认 为 法
定货币。此外，流动性有
限，存在使用债务进行投
资的风险。

央 行 称 道 ，市 场 风 险
是 由 于 价 格 波 动 和 网 络
安 全 等 运 营 风 险 而 产 生
的 ，如 果 管 理 不 当 ，那 么
风 险 将 转 移 到 四 件 事
上。首先，加密货币的数
量不断增加。

令 人 担 忧 的 是 ，这 使
得 投 资 者 无 法 增 加 他 们
的加密投资组合，但另一
方 面 ，价 格 波 动 很 大 ，从
而 对 资 产 负 债 表 或 投 资
者财富产生负面影响。

其 次 ，目 前 我 国 消 费
者 对 加 密 交 易 的 保 护 仍
然 有 限 ；第 三 ，以 金 融 部
门 风 险 敞 口 的 形 式 存 在
传 导 ；第 四 ，投 资 者 对 加
密货币的所有权增加，鼓
励 了 使 用 加 密 货 币 作 为
秘 密 或 非 法 交 易 支 付 手
段的风险。

央 行 总 结 道 ，因 此 ，
需要当局的协调，以便在
我 国 加 密 资 产 交 易 的 发
展 可 能 带 来 的 创 新 和 风
险之间取得平衡。

（亮剑）

央行警告说投资比特币具有巨大风险

【本 报 讯】5 月 12 日
（星 期 四），卫 生 部 长 古
纳 迪（Budi Gunadi Sadikin）
表 示 ，自 新 冠 肺 炎 大 流
行 以 来 或 2019-2021 年 期
间 ，全 国 各 地 仍 有 170 万
婴 儿 尚 未 接 受 基 本 免 疫
接 种 。 实 际 上 ，许 多 疾
病 完 全 可 以 通 过 免 疫 接
种 预 防 ，以 减 少 疾 病 病
例数量的增加。

卫 生 部 疾 病 预 防 和
控 制 局 马 西（Maxi Rein
Randonuwu）指 出 ，在 西 爪
哇 、亚 齐 、北 苏 门 答 腊 、
廖 省 、西 苏 门 答 腊 和 雅
加 达 共 多 达 170 万 婴 儿
仍 未 接 受 基 本 免 疫 接
种 。 目 前 的 目 标 是 ，170
万 婴 儿 中 的 85% 获 得 全
面 免 疫 接 种 。 从 新 冠 肺
炎 疫 苗 接 种 的 经 验 来

看 ，我 认 为 这 并 不 太 困
难 。 只 要 有 当 地 政 府 的
认真态度和支持。

古 纳 迪 部 长 承 认 ，自
新 冠 肺 炎 大 流 行 以 来 ，
基 本 免 疫 覆 盖 率 和 跟 进
免 疫 接 种 率 显 着 下 降 。
这 也 是 由 于 卫 生 工 作 者
在 实 地 的 行 动 有 限 ，以
及 对 新 冠 肺 炎 疫 苗 接 种
的 集 中 度 而 转 移 接 种 目
标 。 在 新 冠 肺 炎 病 例 下
降 之 后 ，为 了 提 高 基 本
免 疫 覆 盖 率 ，卫 生 部 将
开 始 推 广 已 经 准 备 的 免
疫 计 划 。 新 冠 肺 炎 病 例
数 量 有 所 减 少 ，因 此 ，我
们 需 要 发 挥 精 力 和 注 意
力 来 促 进 基 本 免 疫 接
种 ，以 保 护 我 们 的 孩 子
免受疾病侵害。

（亮剑）

我国 170万婴儿仍未接受基本免疫接种

【本报讯】北苏拉威西的
北波兰莫甘陡（Bolaang Mon-
gondow Utara/Bolmut）一名大
学 生 阿 林（ Alin Pangalima）
想卖掉自己的肾脏来建造一
座桥。这座桥的位置在博尔
穆特县区西博朗吉塘镇区
（Bolangitang Barat)的凯曼牙
乡(Keimanga)。

阿 林 举 着 一 张 写 着
“我想售卖肾脏建造戈约
(Goyo）桥 ”海 报 的 照 片 在
社交媒体上疯传。阿林表
示，自己的所作所为是对
政 府 的 讽 刺 ，因 为 ，大 约
16 年 来 这 座 桥 从 未 获 得
政府的关注。

5 月 14 日（星 期 六），
这 名 IAIN Sultan Amai
Gorontalo 第 八 学 期 的 大 学
生表示，对维修这座桥的
愿望已多次传达给当地政

府。不过，该投诉至今未
获跟进。海报上的词句是
讽刺当地政府，已经反复
传达 Goyo 桥的问题，但当
地政府没有去理会。地方
政府经常争辩说没有足够
的预算来建造桥梁。即便
如此，阿林也没有气馁，他
将继续争取，以便政府能
够注意到 Goyo 桥的问题。
每次有示威，阿林总是带
着和传达自己对建设戈约
桥的心声。他还把它传达
给了当地的归回医院。事
实上，他曾在一次活动中
向国会议员传达了这个问
题。

但 答 案 是 一 样 的 ，没
有足够的地方资金。

阿 林 还 解 释 了 建 造
Goyo 桥的重要性的原因，
其中之一是，促进民众的

相互访问。阿林指出，首
先，当洪水泛滥，并且河流
溢 出 时 ，Ollot 和 Goyo 之 间
的连接通道将变得非常极
端。想象一下，如果有人
不幸掉入河中，天黑并导
致死亡，谁应该负责？其
次，人们不得不花钱用木
筏过河。当河流正常时，
一 次 过 河 ，就 要 花 费 3000
盾。想象一下，在这个地
方，人们一个月内经过多
少次。 此外，博朗吉塘及
周边地区的居民也在河对
岸进行园艺活动。因此，
可以确定，如果定期前往
园圃，则每天产生的费用
为 6000 盾。如果，一个月
内加起来，成本就足以买
到 大 米 了 。 更 不 用 说 如
果河流被洪水淹没，洪水
泛滥，交通成本翻了一番，

需 要 1 万 盾 ，风 险 相 当
高。想象一下，如果雨季
来 临 ，它 将 花 费 多 少 钱 。
本地民众平均收入已经令
人担说。

阿 林 指 出 ，桥 墩 其 实
已经建造了大约 16 年，甚
至。在博尔穆特成为北苏
拉 为 西 的 新 自 治 区 之
前。 如果政府继续以“以
后 ，以 后 ，以 后 ”为 借 口 ，
则在民众中表现出失败的
政绩，真是太可惜了。 此
外，过河时发生的事故数
量，使得自己值得为这座
桥而奋斗。

阿 林 声 称 ，想 售 卖 肾
脏 ，以 获 得 世 界 经 典 书
籍。 如果，有人想买我的
肾脏，其成本是建造一座
桥梁的价格，加上五万本
世界经典书籍。 （亮剑）

北苏省大学生要为村里建桥 高举海报出卖肾脏筹资

【本报讯】印尼政治指
标 调 查 机 构 发 布 了 5 月 5
日 至 10 日 进 行 的 全 国 调
查结果。这项调查的标题
是《食用油闹剧与民众对
总统表现的满意度》。

在 本 次 调 查 中 ，印 尼
政治指标在样本选择中使
用随机数字拨号方法。使
用这种技术，通过随机电
话号码生成，验证和筛选
过程选择了 1228 名受访者
的样本。在 95%的置信水
平下，调查的误差幅度估

计 为 ±2.9% ，这 是 随 机 抽
样的简单假设。

大多数人对 2022 年返
乡的实施感到满意。大部
分受访者对政府在组织和
处理返乡流程方面的表现
感 到 满 意 。 调 查 显 示 ，
12.6% 的 人 非 常 满 意 。 然
后 ，61.2% 的 人 感 到 满 意 。
而 那 些 不 太 满 意 的 人 达
6.8% ，而 完 全 不 满 意 的 人
则 达 1.1% 。 其 余 18.3% 的
人没有回答。那些感到满
意的人主要是因为他们可

以在家乡过年。不满意的
主要是因为他们觉得在返
乡 流 期 间 到 处 仍 然 有 拥
堵。

该调查还被问及新冠
肺炎大流行。69%的民众
同意新冠肺炎大流行的状
态 变 成 地 方 病 。 调 查 发
现 ，55.3% 的 公 众 同 意 ，
13.7%强烈同意，8.5%的公
众不同意。在获得结果之
前，民众被问及同意或不
同意大流行状态降级为地
方病。

如果大流行病变成地
方病，共有 26.8%的民众同
意；有人回答说，大多数民
众已经两次接种了 19.9%，
经济再次转向 19.6%，就像
普 通 感 冒 8.4% ，已 经 获 得
了 7.6% 的 加 强 剂 ，民 众 不
应该再害怕 5%。2022 年 4
月，9.4%的人非常有信心，
52.1% 的 人 非 常 肯 定 。 而
在 2022 年 5 月 ，多 达 9.6%
的人非常有信心，59.1%的
人非常确定。

（亮剑）

民调称民众对返乡过节感满意
并同意当前新冠肺炎已从大流行转变为地方病

【本 报 讯】中 央 统 计
局 主 任 马 科（Margo Yuwo-
no）于 5 月 17 日在雅加达
召开记者会时表示，在今
年 4 月期间，我国的进口
值 达 到 197.6 亿 美 元 ，环
比下降了 10.01%，同比增
长了 21.97%。

在油气领域方面，环
比 进 口 增 长 了 9.21% ，同
比增长了 12.47%；而非油
气 产 品 环 比 下 降 了
13.65% ，但 同 比 增 长 了
88.49%。

非油气商品如机器和
机 械 设 备 的 进 口 值 降 幅
为最大或达 17.68%，还有
钢 铁 商 品 的 进 口 值 也 同

样下降了 18.23%，但油气
商 品 如 石 油 的 进 口 值 增
幅为最大或达 85.81%。

在消费方面，所有商
品的进口值均有所下降，
比方说药品、含糖商品和
糖 果 等 的 进 口 值 也 有 所
减少。

辅助原材料领域的进
口 值 也 下 降 了 8.68% ，这
是 因 为 钢 铁 、金 属 矿 石 、
矿 渣 和 灰 烬 等 的 进 口 量
少，还有资本货物的进口
值也下降了 19.34%，原因
是 机 器 、机 械 设 备 和 零
件、船只和浮式结构物的
进 口 量 也 有 所 下 降 所
致。 （Sm）

四月进口值 197.6 亿美元或增长 21.97%


